
 

École Côte-du-Nord 
___________________________________________________________________________________ 

 
Conseil d’établissement 

Procès-verbal  
 
 

 
Date :    Lundi 19 février 2024 
Heure : 18 h 45 
Lieu :    Salle polyvalente 
 

 
   

1 Préliminaire 

1.1 Présences, quorum, substitut Verbal Information 

 
Ouverture à 18 h 55. 
 
Présences 
Caroline Royer, parent et trésorière 
Chantal Labelle, direction 
Christine Lacelle, parent 
Corinne Courchesne-Toutloff, enseignante 
Isabelle Sabourin, enseignante 
Johanne Di Tomasso, enseignante 
Magdalena Bober, parent et présidence 
Marie-Claude Guillerm, enseignante 
Rafaëlle L. Devine, parent 
Stéphanie Millette-Aubert, responsable du service de garde 
 
Absences 
Ariane Bernard-Piché, parent et vice-présidence 
Sébastien Lemay, parent substitut 
Annik Montreuil, secrétaire 
 
 

1.2 Période d’intervention du public Verbal Information 

s.o. 

1.3 Adoption de l’ordre du jour  Ci-inclus Adoption 

Proposeur : Marie-Claude Guillerm 
Appuyeur : Christine Lacelle 
CÉ-23-24-18 

1.4 Correspondance du CE  Verbal Information 

Information pour la semaine d’engagement parentale en éducation partagée à la présidence. 
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1.5 Adoption du procès-verbal du 29 janvier 

CÉ-23-24-19 

 

1.6 Suivis au procès-verbal Ci-inclus Verbal Adoption Information 

Proposeur : Corinne Courchesne-Toutloff 
Appuyeur : Marie-Claude Guillerm 
 

2 Points nécessitant une adoption ou une approbation   

1.1  Grille des matières (fiche 15 du cartable) 

Point pour approbation 
L’équipe école va discuter lors de la rencontre du personnel d’envisager de changer de discipline. 
Possiblement remplacer l’art dramatique par la musique.  
 
Proposeur : Christine Lacelle 
Appuyeur : Caroline Royer 
 
CÉ-23-24-20 
 

1.2 Location de salle et profits pizza 

Fonds à destination spéciale et location de salle. 
Location de salle 
L’école loue à la Ville de Gatineau certaines salles (danse, volley-ball). Revenu entre 7 000 $ et 8 000 $ 
annuellement. 
 
Dîners pizza 
Il y a eu moins de dîners pizza cette année que l’an dernier. 
L’an dernier, les revenus ont été distribués dans les classes afin de faire une activité spéciale. Une somme de 
1000 $ avait été remise au service de garde pour de l’équipement. 
Les dîners pizza ont généré 7 000 $ de profit l’an dernier. 
 
Proposition de séparer les montants amassés  

1. Les sommes amassées suite à la location de salle seraient amassées pour peinturer l’école  
2. Les sommes amassées suite à la vente de pizza seraient destinées aux enfants. Chantal fera un 

inventaire des besoins des professeurs et le présentera au CÉ. 
 
Proposeur : Marie-Claude Guillerm 
Appuyeur : Corinne Courchesne-Toutloff 
 
CÉ-23-24-21 
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1.3 Sorties scolaires 

Les élèves de première année ont été à la salle Odyssée pour assister au spectacle La magie de la chimie. 
 
Prochaines activités réservées : 
Payée par la mesure sortie culturelle 

• 31 mai : préscolaire : matinée au Musée des enfants et cinéma Imax au papillon 

• 19 juin : 4e année : musée de l’histoire, cinéma 
Approuvé par le CÉ du 16 octobre — payée par la mesure culture scientifique et sortie culturelle 

• 20-21 juin : 6e année : camp des débrouillards dans les Laurentides 
 
Proposeur : Caroline Royer  
Appuyeur : Christine Lacelle 
 
CÉ-23-24-22 
 

2.3.1 Février à juin 2024  

 

3 Points de discussion ou d’information 

1.1 Semaine de l’engagement parental en éducation 

Suivi lors du prochain CÉ 
- reconnaissance de l’engagement parental 
 

1.2 Projet éducatif 

Une rencontre a eu lieu la semaine dernière. Un résumé du projet a été fait.  
 

1.3 Formations pour les parents du CÉ 

Rappel : les parents sont invités à consulter les capsules à titre d’information. 
 

1.4 Plan de rattrapage 

Aide au devoir : des étudiants du CEGEP viennent aider. 
Il y a trois soirs d’aide au devoir. 
Deux étudiants sont présents, ce qui limite le nombre d’enfants qui peuvent participer. 
Certains parents ont reçu une invitation pour que leur enfant participe à l’aide au devoir. Une quinzaine n’ont 
pas encore répondu. 
Deux enseignantes offrent des heures de tutorat. 
 
Semaine de relâche 
Des ateliers seront offerts à 56 élèves ciblés durant trois jours de la semaine de relâche (durée : 2 h par jour) 

https://www.fcpq.qc.ca/semaine-nationale-de-lengagement-parental-en-education/
https://www.quebec.ca/education/prescolaire-primaire-et-secondaire/gouvernance-scolaire/conseil-etablissement/formation-obligatoire#c69002
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afin de faire du rattrapage de français. Quatre enseignants et du personnel du service de garde seront 
présents. 
 
Période de bibliothèque et ordinaire 
Aide offerte au besoin aux élèves en difficulté. 
 

1.5 Éclipse solaire du 8 avril 2024  

Le 8 avril devient une journée pédagogique. Le service de garde a réservé le projecteur Lü pour cette journée. 
Le 12 avril devient une journée de classe. 
Le 19 avril devient une journée pédagogique flottante.  
 

4 Mots des représentants 

s.o. 

1.1 des membres du personnel 

Le comité vie étudiante s’est réuni la semaine dernière. Beaucoup d’activités sont à venir.  

• Journée thématique le dernier vendredi du mois. 

• Février : porte un vêtement de ton pays 

• 28 février : carnaval à l’école 

• Mars : journée pastelle 

• 20 mars : journée cabane à sucre et spectacle 

• Avril : Jumelage bricolage grand-petit 

• Mai : présente-moi ta passion 

• Journée jeu de société 

• Journée fontaine de chocolat et fruits 
 
Organisation de journée de ski de fond. Cette semaine, la journée va avoir lieu. 
Les professeurs d’éducation physique tentent de rattraper les journées qui ont dû être annulées. 
 

1.2 du Service de garde  

L’activité de Bal de Neige a bien été.  
 

1.3 de la présidente 

s.o. 
 

1.4 du représentant au Comité de parents du CSSPO 

s.o. 
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1.5 du représentant au Comité EHDAA de la CSSPO 

s.o. 
 

1.6 de l’OPP 

L’OPP a organisé un dîner de reconnaissance du personnel. Tous ont été très gâtés et heureux du résultat.  
Le 15 mars aura lieu la prochaine soirée cinéma organisée par l’OPP. Les fonds vont aller à l’OPP. 
 

1.7 de la Direction    

Belle reprise des activités. Le climat est calme et serein à l’école. 
Les inscriptions pour le préscolaire pour l’an prochain sont rentrées. 
 
******** 
Points à ajouter au prochain CÉ du 15 avril 

• reconnaissance de l’engagement parental 
  

5 Levée de l’assemblée 

L’assemblée est levée à 20 h 56. 
Proposeur : Corinne Courchesne-Toutloff 
Appuyeur : Isabelle Sabourin 

 
Prochaine rencontre : 15 avril 2024 
CÉ-23-24-23 
 

 
--------------------------- 
Magdalena Bober   Chantal Labelle   
Présidente    Direction 
Conseil d’établissement 2023-2024 
 


